



Gemeinde Bad Bayersoien

Landkreis Garmisch-Partenkirchen

Moorheilbad


Bad Bayersoien
Ammergauer Alpen

Gemeinde Bad Bayersoien – Dorfstraße 45 – 82435 Bad Bayersoien

An alle
Haushalte
in Bad Bayersoien

Dienststunden:
Montag bis Freitag: 9.00 – 12.00 Uhr

Telefon: 08845/ 703 06-10
Telefax: 08845/703 06-50
e-Mail: verwaltung@bad-bayersoien.net
Internet: www.gemeinde-bad-bayersoien.de

**Mitgliedsgemeinde der
Verwaltungsgemeinschaft 82442 Saulgrub**

Telefon: 08845/74 76-0
Telefax: 08845/74 76-20

Sachbearbeiterin: Gisela Kieweg
Tel: 08845/703 06-10
E-Mail buergermeister@bad-bayersoien.net

1

10. Mai 2021

Informationen aus dem Rathaus

Sehr geehrte Mitbürgerinnen, sehr geehrte Mitbürger,

ich möchte Sie nachfolgend gerne über einige aktuelle Themen aus der Gemeinde informieren:

Corona-Teststation

Ab dem 14. Mai kann man sich jeden Freitag und Samstag jeweils von 17.00 Uhr – 18.30 Uhr testen lassen. Die Tests werden durch die BRK-Gemeinschaft im Dorfstadl durchgeführt (bitte Ausweis mitbringen). Damit soll Ihnen und den Gästen die Möglichkeit geboten werden, am Wochenende Unternehmungen durchzuführen. Unter der Woche besteht für Sie die Möglichkeit, sich bei den niedergelassenen Ärzten testen zu lassen. In Bad Bayersoien können Sie während der Praxiszeiten bei Dr. Friedl einen Termin hierzu vereinbaren (Tel. 08845/7576470).

Luca-App im Landkreis einsatzbereit

Bürgerinnen und Bürger haben nun auch im Landkreis die Möglichkeit, auf dieses Angebot zurückgreifen. Dies ist nicht nur eine Entlastung des Gesundheitsamtes in der Kontaktnachverfolgung, sondern je nach Öffnungsmöglichkeiten auch von Geschäften, Dienstleistern oder auch der Gastronomie, die zur Aufnahme von Kontaktdaten verpflichtet sind und damit nun keine Listen in Papierform mehr führen müssten. Mit der kostenlosen Luca-App können die Daten von Besucherinnen und Besuchern bzw. Kundinnen und Kunden **einfach und anonym** erfasst werden, indem mit dem Smartphone beim Betreten eines Geschäfts über einen QR-Code eincheckt. Voraussetzung dafür ist, dass sich der Betrieb zuvor über das Luca System registriert hat. Sofern ein Gast nicht über ein Smartphone verfügt, können die Kontaktdaten im Übrigen dennoch über die Luca-Software eingepflegt werden.

Die Luca-App steht **jedermann kostenfrei** im GooglePlayStore oder AppStore zum Download zur Verfügung. Im Falle einer Infektionsmeldung an das Gesundheitsamt, wird die betroffene Person kontaktiert. Die infizierte Person gibt daraufhin in der Luca-App ihre Check-in-Historie an das Gesundheitsamt frei. Dieses entschlüsselt die Daten und erhält damit Informationen über die in den vergangenen 14 Tagen besuchten Aufenthaltsorte der infizierten Person. Die Veranstaltungsorte beziehungsweise die „Gastgeber“ werden anschließend vom Gesundheitsamt kontaktiert und aufgefordert, die zeitlich relevanten Daten über das Luca-System freizugeben. Über diese Daten, die erst vom Gesundheitsamt entschlüsselt werden können, ist dann eine schnelle und vor allem lückenlose Nachverfolgung der Kontaktpersonen möglich.

Bankkonten: Kreissparkasse Schongau IBAN: DE72 7345 1450 0000 2700 09 BIC: BYLADEM1SOG
Raiffeisenbank Steingaden IBAN: DE58 7016 9558 0002 1270 32 BIC: GENODEF1SGA

„Marie fängt Feuer“ - Komparsen gesucht

Liebe BürgerInnen von Bad Bayersoien,

wir freuen uns jedes Jahr aufs Neue, in Ihrem schönen Dorf drehen zu dürfen. In diesem Jahr dürfen wir wieder 2 Filme bei Ihnen realisieren. Nun dachten wir, wir wenden uns einmal persönlich an Sie: Wir suchen für den 27.05. und 28.05. Komparsen, die bei uns mitspielen möchten.

27.05: An diesem Tag wird ein Umzug um das Rathaus von Bad Bayersoien gedreht. Es handelt sich um einen halben Tagdreh. Outfit: Tracht! Kommt gerne mit eurer Familie.

28.05.: An diesem Drehtag realisieren wir ein kleines Feuerwehrfest vor dem Feuerwehrhaus in Bad Bayersoien. Gedreht wird abends bis in die Nacht. Hierfür suchen wir 5 Damen, die auch am 27.05. mit uns drehen möchten. Die Drehtage werden je mit einem Entgelt von 95,00 € vergütet.

Sicherheit geht vor: Leider ist Corona noch nicht ganz verschwunden. Deshalb möchten wir gerne alle Komparsen am 25.05. via PCR Test testen lassen. Die Abstiche für die Tests würden wir vor Ort in Bad Bayersoien anbieten.

Falls Sie Lust haben, ein Teil von Marie fängt Feuer zu werden, dann würden wir uns sehr freuen. Bitte geben Sie uns doch **bis zum 17. Mai** bei der Gemeindeverwaltung (Tel. 70306-10 oder verwaltung@bad-bayersoien.net) Bescheid. Wie setzen uns dann mit Ihnen in Verbindung.

Mit herzlichen Grüßen,

DAS "Marie Fängt Feuer" TEAM!

Bauarbeiten

Die Bauarbeiten am nächsten Bauabschnitt in der Kirmesau haben nun begonnen. Die Straße nach Schöffau ist aus diesem Grund gesperrt. Am 25.05. beginnen die Sanierungsarbeiten an der Wasserleitung Am Hügel. Die Arbeiten dauern bis Mitte August. Zeitgleich mit der Sanierung der Wasserleitung wird die Telekom Glasfaserleitungen mitverlegen. Wir bitten die durch die Arbeiten entstehenden Unannehmlichkeiten zu entschuldigen.

Neue Blühflächen

In Zusammenarbeit mit der Zugspitzregion und dem LBV werden im Gemeindegebiet mehrere neue Blühflächen angelegt. Am „Postbichl“, am Festplatz sowie ein Teil der Fläche bei den Quellen am See wurde bereits heimischer Blühsamen ausgebracht. Im Rahmen dieses Projektes wird auch das Schulbeet neu gestaltet.

Naturschutzwacht

Nachdem leider immer noch Beschwerden über freilaufende Hunde sowie Radfahrer rund um den See bei der Gemeinde eingehen, wurde eine Anfrage beim Landratsamt bzgl. der Einrichtung einer Naturschutzwacht für das Landschaftsschutzgebiet Bayersoier See gestellt. Seitens des LRA könnte man sich dies ab dem Jahr 2022 vorstellen. Sobald nähere Informationen vorliegen, werde ich Sie wieder darüber unterrichten.

ZAMM ZAMM RAMMA, ZAMM HOITN, ZAMM HELFN

Als Vorankündigung möchte ich Sie gerne auf eine Aktion des Naturparks hinweisen. Am 11.09. findet u. a. in Bad Bayersoien die Aktion ZAMM ZAMM Ramma statt. In Zusammenarbeit mit der Fa. Ziener und dem König-Ludwig-Lauf e.V. lädt der Naturpark dazu ein, unsere schöne Landschaft vom Müll zu befreien. In diesem Zusammenhang möchte ich mich nochmals bei allen Teilnehmern an unserer heurigen Ramadama-Aktion bedanken.

Bleiben Sie gesund.

Ihre 

Gisela Kieweg
1. Bürgermeisterin